

EL P.R.T. ANTE LA PROVOCACION DE LA F.J.C.

Luego de los combates de Córdoba y Catamarca, donde heroicamente dieron su vida 19 combatientes de nuestro EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO, por la justa causa del Socialismo, la dirección del Partido Comunista emitió una declaración en la cual calificaba a nuestros compañeros, a los combatientes del pueblo, de "agentes de la CIA".

Nuestro Partido, en su derecho de responder a tales insultos, y con el espíritu de polemizar estas cuestiones frente a las masas, respondió a la dirección del Partido Comunista expresando, entre otros conceptos, que a dicha declaración "... no le cabe otra denominación que una declaración de esquiroles (carneros) al servicio de la burguesía imperialista."

Esta sana actitud de nuestro Partido, tuvo su contrapartida en la clara e inobjetable actitud provocadora de los militantes de la Federación Juvenil Comunista, quienes rehuyendo a la discusión frente a las masas, procedieron a romper varios carteles de nuestra organización referidos a las declaraciones de la dirección del PC, y a agredir a quienes trataron de evitarlo.

No han sido pocas las veces que nuestro pueblo tuviera que escuchar los vi-
tuperios que estos tránsfugas del socialismo han lanzado, no sólo contra nuestra organización, sino contra la guerrilla en general, como ser el caso del compañero Montonero Astarita q quien también tuvieron la osadía de acusarlo de servir a los planes del la CIA.

Sólo rehuyen a la polémica pública quienes están convencidos que no tienen la verdad de su lado, y entonces recurren a los mismos métodos que la burocracia fascista.

Sólo pueden insultar al pueblo en forma tan descarada quienes carecen de principios, los oportunistas que consideraran al Comandante de los Pueblos de América, al CHE Guevara, un aventurero, quienes negociaron la sangre derramada por Bello, Cabral, Pujals, Maestre, Trelew, arrodillándose a los pies del contrarrevolucionario gobierno peronista.

El PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES, conciente de las enormes responsabilidades que le caben en el proceso de guerra revolucionaria que vive nuestra Patria, no ha de desperdiciar ni la menor de sus fuerzas en infantes enfrentamientos "de aparato" con la Federación Juvenil Comunista. Volve-
mos a convocar al PC y a la FJC a resolver esta polémica frente a las masas, quien sabrá juzgar, como lo ha hecho hasta el día de hoy, de que lado está la verdad.

PARTIDO REVOLUCIONARIO de los TRABAJADORES EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

comité estudiantil



Dirección
Política y
Militar del

IMPRENTA DEL PUEBLO,

SETIEMBRE DE 1974